

Bujumbura se plie à l'injonction de l'UE pour des consultations à Bruxelles

@rib News, 25/11/2015 « Le Gouvernement de la République du Burundi prend bonne note de la position de l'Union Européenne. En dépit de nos divergences de vues sur les questions soulevées dans ces correspondances, nous aimerions indiquer que, dans le but d'améliorer davantage ses relations avec l'Union Européenne et ses Etats membres, pour le bien de nos Peuples respectifs, le Gouvernement de la République du Burundi accepte l'invitation formulée en date du 27 octobre 2015 par l'estimée organisation. » peut-on lire dans une lettre adressée par le Gouvernement burundais à Mme Federica Mogherini, Haute Représentante de l'Union Européenne, en réponse à l'invitation de l'UE des consultations à Bruxelles sur les atteintes à la démocratie, aux droits de l'Homme et à l'Etat de droit au Burundi. Lire l'intégralité de la Lettre du Gouvernement burundais